

Deux naufrages en Grèce font une vingtaine de morts



Athènes, 31 octobre, (RHC).- Au moins 22 personnes dont 13 enfants sont mortes noyées à cause de deux naufrages survenus à proximité des côtes de la Grèce, à côté des îles Kalymos et Rodas.

Les opérations de sauvetage auxquelles participent 4 vedette des gardes côtes grecs et plusieurs bateaux de pêche, ont permis de repêcher 144 personnes. Cependant les vents très forts rendent difficile l'accès à la zone.

Face à cette tragédie qui a porté à plus de 50 le nombre de personnes mortes, ces 3 derniers jours, devant les côtes de la Grèce, le premier ministre Alexis Tsipras, a prononcé un discours très dur au Parlement sur la réponse très pauvre de l'Union Européenne face à la crise des immigrés.

Le premier ministre grec a signalé que les dirigeants européens ont le devoir de sauver des vies, de trouver des solutions pour éviter que la mer Égée ne devienne un cimetière pour ceux qui fuient la guerre et la misère.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/74463-deux-naufrages-en-grece-font-une-vingtaine-de-morts>



Radio Habana Cuba